



安全・安心 ふれあい 連携

発行者：朝日連区地域づくり協議会・広報委員会

落語長屋で「地域づくり協議会」談義



熊 「大家さん、ちょっと教えて欲しいんだけど、地域づくり協議会てえのが出来て3年になるが、やってることはこの『たより』の写真なんか見ると行事・催し物がよく分かるんだけど、同じことの繰り返しなんじゃないのかい」



大家 「そうか、熊さんは写真を見ると身近な人が写っていたりして、興味深く見てるんだな。でも、やってる事は毎年同じだと感じるのも無理ないな」



八 「どうして変わらないんだい、もうちょっと面白いのがないと、参加する人が増えないと思うんだがねえ」



「そのとおりじゃ。ただな、八つつあんよ、新しく出来た組織だから、事業は3年間はやってみて、どこを変えたらいいか話し合っているんじゃ。部会や公民館の各部でいろいろと話し合っているが、一変しようとするのは難しいんだよ。

まず、先月号に出ていたような事業や活動について、これからどう取り組んだらよいか話し合いが始まっているんだよ。そして、少しずつ新しいことやろうとしているので期待していいんじゃないかな。

ただ、新しく楽しく魅力ある事をやろうとすると、これまでよりも多くの人の知恵と人手が要るようになると思うから、お前さん達もお手伝いを頼むよ」



「ガッテン、しょうち！これから、連区のみみんなも、どんどん行事に参加して、朝日連区を元気にしようぜ！」



「おうっ！」

《連区あれこれ》ある地域の町内資源回収の様子です。

2月14日西中野で、朝日地区国府宮鏡餅奉賛会による「お礼餅」を搗く催しがありました。(女性も大活躍)



1 年を振り返って

27年度に朝日連区で行われた事業、各種行事を写真で綴ってみました

9月6日(日) 敬老会(市民会館)

6月20日(土) ホタル鑑賞会開催



8月2日(日) 鮎つかみ体験を開催

8月22日(土) ペットロケットを作りました



8月24日(月) 本郷 ドンカチ&盆踊り



11月22日(日) グラウンドゴルフ大会 10月1日(木) ニュースポーツ ショートテニス

